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新學年開辦高中課程，提供完整中學教育 

本校已獲教育局批准於 2009-10 年度開辦高中課程。因此，本年度之部份中

三級同學將有機會繼續留在許校完成其六年中學課程。 

 

除中、英、數及通識教育科之外，高中一之同學可以修讀「資訊及通訊科技

科」、及「科技與生活科」之「服裝、成衣與紡織」學習範疇。 

 

 由於下年度視覺藝術科老師人手不足，故暫時取消於 2009-10 年度開設該

科。期望來年學校再商討能否開設視覺藝術科或增設其他科目，使我們的同學有

更多科目選擇。 

 

 本校中三級同學及家長對本校開辦高中課程十分支持，以及給予很積極的回

應，我們共接到 20 位中三同學申請入讀高中課程。由於我校只開設一班高中一，

合共 15 學額，我們將按入讀要求及標準收錄 15 位同學。其餘同學仍會獲得中央

派位，到其他學校繼續升學或選擇就業。 

 

於入讀面試過程中，我們很高興見到申請入讀高中一之同學對課程所持之熱

誠及積極的態度；我們亦很高興選擇留在許校升學的同學均抱有宏大的目標，表

現出他們對完成高中課程的信心和毅力。上述種種，使我和負責面試的教育心理

學家陳惠珍姑娘留下了非常深刻的印象。 

 

 我很高興許校於新學年能夠為我們的同學在主流學校或就業以外，提供多一

個非常寶貴的升學選擇，讓他們可以順利完成整個中學課程。 

 

法團校董會 

 許校在本學年已成功設立法團校董會，並運作暢順。特別感謝家長校董劉小

玲女士及丁爾清女士、教員校董周啟聯主任及李子權主任。我們期望於新學年更

可以順利委任獨立校董及校友校董，加強本校之校本管理。 

 

 本人藉此機會，感謝校董會的支持，及全體員生的努力，使許校在過去一年

成功推行各項措施及舉辦各種活動。雖然在人類豬流感疫情肆虐下，我們仍能堅

守工作崗位，為我們的學生提供完善的教育。我期望在未來的日子，許校全體教

職員繼續秉持着這份優越的精神，為教育我們的年青一代努力。 


